

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Penggunaan Media Kartu Gambar Hijaiyah terhadap Hafalan Hijaiyah Anak di RA Al-Huda Rejowinangun Trenggalek” ini ditulis oleh **Suci Fatimatuz Zahra Sutikno**, NIM. **17206153019**, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh **Dr. Fathul Mujib, M.Ag.**, NIP. **19750523 200604 1 002**

Kata Kunci: Media Kartu Gambar Hijaiyah, Hafalan Hijaiyah

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh fenomena pendidikan Al-Qur'an yang saat ini dihadapkan pada zaman yang lebih berat dimana sekarang dengan mudah dijumpai anak-anak dan remaja muslim yang belum mampu membaca Al-Qur'an. Oleh sebab itu, perlunya pendidikan Al-Qur'an sejak dini dengan metode dan media yang tepat untuk anak usia dini.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Adakah pengaruh penggunaan media kartu gambar hijaiyah terhadap hafalan hijaiyah anak di RA Al-Huda Rejowinangun Trenggalek? (2) Seberapa besar pengaruh penggunaan media kartu gambar hijaiyah terhadap hafalan hijaiyah anak di RA Al-Huda Rejowinangun Trenggalek?.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penggunaan media kartu gambar hijaiyah terhadap hafalan hijaiyah anak di RA Al-Huda Rejowinangun Trenggalek dan seberapa besar pengaruh penggunaan media kartu gambar hijaiyah terhadap hafalan hijaiyah anak di RA Al-Huda Rejowinangun Trenggalek.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode eksperimen dan menggunakan desain *QuasiExperimental Design* lokasi penelitiannya di RA Al-Huda Rejowinangun Trenggalek. Pengambilan sampel menggunakan tehnik sampel jenuh yaitu mengambil semua anggota populasi untuk digunakan sebagai sampel. Dalam pengumpulan data menggunakan observasi, tes dan dokumentasi dengan menggunakan analisis data dengan bantuan IBM SPSS Statistic 21 menggunakan uji hipotesis Mann-Whitney dan uji *Effect size*.

Hasil penelitian mengungkapkan diperoleh nilai Asymp. Sig. (2-tailed) sebesar 0,000, sehingga nilai Sig. < 0,05. Hipotesis diterima artinya bahwa penggunaan media kartu gambar hijaiyah memiliki pengaruh terhadap hafalan hijaiyah anak di RA Al-Huda Rejowinangun Trenggalek, dan besar pengaruhnya adalah 88% termasuk dalam kategori sangat kuat.

ملخص

البحث العلمي بالموضوع " تأثير استخدام وسيلة البطاقة الصورة على محافظة الهجائية لطلاب في روضة الأطفال الهدى رجاوينانجون ترنجاليك ", و كتبه سوجى فاطمة الزهراء ستيكنا رقم القيد ١٧٢٠٦١٥٣٠١٩ , سنة ٢٠١٩ , قسم تعليم روضة الأطفال, كلية التربية والعلوم التعليمية, الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج, المشرف: الدكتور فتح المحيب الماجستير, رقم الوظيفي ١٢٠٠٦٠٤١٩٧٥٠٥٢٣.

مفتاح الكلمة : وسيلة البطاقة الصورة, محافظة الهجائية

خلفية في هذا البحث عن ظاهرة في تعليم القرآن التي تواجه على كل زمان. إنّ وجدت أكثر الاطفال و المراهقين لم تستطيع لقراءة القرآن. لذلك تعليم القرآن ضروري منذ الصغار بطريقة و وسيلة مناسبة.

مسائل في هذا البحث كما يلي (١) هل هناك تأثير استخدام وسيلة البطاقة الصورة على محافظة الهجائية لطلاب في روضة الأطفال الهدى رجاوينانجون ترنجاليك ؟, (٢) الى اي مدى تأثير استخدام وسيلة البطاقة الصورة على محافظة الهجائية لطلاب في روضة الأطفال الهدى رجاوينانجون ترنجاليك ؟.

واهداف في هذا البحث كما يلي (١) لمعرفة تأثير استخدام وسيلة البطاقة الصورة على محافظة الهجائية لطلاب في روضة الأطفال الهدى رجاوينانجون ترنجاليك, (٢) لمعرفة الى اي مدى تأثير استخدام وسيلة البطاقة الصورة على محافظة الهجائية لطلاب في روضة الأطفال الهدى رجاوينانجون ترنجاليك.

منهجية التي تستخدمها الباحثة في هذا البحث هي البحث الكمية بالنوع التجريبية. أما مكان البحث هو في روضة الأطفال الهدى رجاوينانجون ترنجاليك. تأخذ العينة هي تقنية العينة المشبعة. بإتخاذ جميع السكان التي ان تكون العينة. طريقة جمع الحقائق باستخدام طريقة المقابلة, و الاختبارات, و التوثيقية. وطريقة تحليل الحقائق باستخدام احصائيات سفسس واحد و عشرين, و اختبار الإفتراضية مان وتي و حجم التأثير .

نتائج في هذا البحث الذي دلت بقيمة ٠,٠٠٠ أي قيمته اصغر من ٠,٠٥. و ذلك بمعنى أن الفرض الاختيار مقبول. و من قيمة حجم التأثير هو ٨٨%, بمعنى تأثير مرتفع جدا. حتى أنّ هناك تأثير مرتفع جدا باستخدام وسيلة البطاقة الصورة على محافظة الهجائية لطلاب في روضة الأطفال الهدى رجاوينانجون ترنجاليك.

ABSTRACT

The essay with title "The Effect of Media Use of Hijaiyah Picture Cards on Memorizing Hijaiyah Childrens in RA Al-Huda RejowinangunTrenggalek" was written by **SuciFatimatuz Zahra Sutikno**, NIM. **17206153019**, Early Childhood Islamic Education Department, Tarbiyah Faculty and Teacher Training, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, which was guided by **Dr. FathulMujib**, M.Ag., NIP. **19750523 200604 1 002**

Keywords:*Hijaiyah Picture Card Media, Hijaiyah Memorization*

The research in this thesis is motivated by the phenomenon of Al-Qur'an education which is currently faced with a more difficult era where nowadays it is easy to find Muslim children and adolescents who have not been able to read the Qur'an. Therefore, the need for early Al-Qur'an education with methods and media is right for early childhood.

The formulation of the problem in writing this essay is (1) Is there any influence on the use of hijaiyah picture card media on memorizing the hijaiyah of children in RA Al-Huda RejowinangunTrenggalek? (2) How big is the influence of the use of hijaiyah picture card media on the memorization of hijaiyah children in RA Al-Huda RejowinangunTrenggalek?

The purpose of this study was to determine the effect of the use of the hijaiyah picture card on the memorization of hijaiyah children in RA Al-Huda RejowinangunTrenggalek and how much influence the use of hijaiyah picture card media on the memorization of hijaiyah children at RA Al-Huda RejowinangunTrenggalek.

This study used a quantitative approach with experimental methods and uses the Quasi Experimental Design design of the research location at RA Al-Huda RejowinangunTrenggalek. Sampling uses a saturated sample technique that is taking all members of the population to be used as samples. In collecting data using observation, tests and documentation using data analysis with the help of IBM SPSS Statistics 21 using the Mann-Whitney hypothesis test and the effect size test.

The results of the study revealed that the Asymp value was obtained. Sig. (2-tailed) of 0,000, so the value of Sig. <0.05. The accepted hypothesis means that the use of hijaiyah picture card media has an influence on the memorization of hijaiyah children in RA Al-Huda RejowinangunTrenggalek, and the effect is 88% included in the strong category.